



Polizeirevier Salzwedel

Polizeimeldungen PRev. Salzwedel

Berichtszeitraum vom 10.03.2024 bis 11.03.2024

**Tägliche Verkehrs- und Kriminalitätslage "Brand auf Balkon" "Mopeds und E-Scooter ohne Versicherung"
"Ohne Führerschein in Tangeln erwischt" "Wildunfälle" "Geschwindigkeitskontrollen"**

Brand auf Balkon

Salzwedel, Ziegeleistraße, 11.03.2024, 06:50 Uhr

Am Montagfrüh wurden Feuerwehr und Polizei zu einem Brand auf einem Balkon in Salzwedel in der Ziegeleistraße gerufen. Die eintreffenden Einsatzkräfte mussten feststellen, dass Mobiliar auf einem Balkon im ersten Obergeschoss in Brand geraten waren. Durch das Feuer waren auch die Scheiben zum Wohnzimmer zerborsten, so dass es auch zu Schäden in der Wohnung kam. Der Brand wurde durch 14 Kameraden der Feuerwehr, die mit vier Fahrzeugen vor Ort waren, gelöscht. Nach ersten Schätzungen soll sich der Schaden im unteren fünfstelligen Bereich befinden. Alle Bewohner hatten ihre Wohnungen bereits verlassen, so dass niemand verletzt wurde. Die Brandursache ist nun Gegenstand der weiteren Ermittlungen.

Mopeds und E-Scooter ohne Versicherung

Klötze, Schützenstraße, 09.03.2024, 15:10 Uhr

In Klötze geriet am Samstag in der Schützenstraße ein 31-jähriger mit einem Motorroller in eine Verkehrskontrolle. Bei der Kontrolle stellten die Beamten fest, dass das an dem Motorroller angebrachte Versicherungskennzeichen offensichtlich nicht für dieses Fahrzeug ausgegeben wurde. Somit gab es für den Motorroller keinerlei Versicherung. Die Weiterfahrt wurde dem Mann untersagt und er muss sich nun in einem Strafverfahren wegen des Verstoßes gegen das Pflichtversicherungsgesetz verantworten.

Salzwedel, Magdeburger Straße, 09.03.2024, 17:30 Uhr

Auf der Magdeburger Straße in Salzwedel fiel am Samstag einer Polizeistreife ein E-Scooter auf, an dem noch ein Versicherungskennzeichen in der Farbe schwarz angebracht war. Diese Kennzeichen haben zum 01. März ihre Gültigkeit verloren. Die neuen Kennzeichen haben in diesem Jahr die Farbe Blau. Bei der Kontrolle konnte die 52-jährige Fahrerin dann

auch keinen gültigen Versicherungsnachweis erbringen. Die Fahrt war damit beendet und es wurde ein Strafverfahren wegen des Verstoßes gegen das Pflichtversicherungsgesetz eingeleitet.

Arendsee, Osterburger Straße, 10.03.2024, 14:00 Uhr

Ein 19jähriger, welcher am Sonntag mit einem Moped Simson in Arendsee unterwegs war, wurde kontrolliert, weil an dem Gefährt noch ein schwarzes Versicherungskennzeichen befand, das zum 01. März seine Gültigkeit verloren hatte. Der junge Mann gab bei der Kontrolle an, dass er nicht gewusst habe, dass er ein neues Kennzeichen benötigte. Weil das Moped also nicht versichert war, muss er sich nun in einem Strafverfahren wegen des Verstoßes gegen das Pflichtversicherungsgesetz verantworten.

Gardelegen, Schillerstraße, 10.03.2024, 16:40 Uhr

Ganz ohne Versicherungskennzeichen stellte eine Polizeistreife einen 42jährigen mit einem E-Scooter am Sonntag in Gardelegen fest. Dem Mann wurde die Weiterfahrt untersagt und es wurde eine Strafanzeige erstattet wegen des Verstoßes gegen das Pflichtversicherungsgesetz.

Ohne Führerschein in Tangeln erwischt

Tangeln, Lange Straße, 10.03.2024, 17:25 Uhr

Auf der Langen Straße in Tangeln geriet am Sonntagabend ein 38jähriger mit einem VW Passat in eine Verkehrskontrolle. Bei dieser Kontrolle stellten die Beamten dann fest, dass der Mann nicht im Besitz einer gültigen Fahrerlaubnis ist. Damit war die Fahrt für den Mann beendet und er muss sich nun in einem Strafverfahren verantworten.

Wildunfälle

Dolchau - Kahrstedt, L12, 10.03.2024, 18:40 Uhr

Als eine 58jährige mit ihrem Opel am Sonntagabend auf der L12 von Dolchau in Richtung Kahrstedt unterwegs war, hatte sie eine unerfreuliche Begegnung mit einem Reh, welches dort plötzlich über die Straße sprang. Die Frau konnte eine Kollision mit dem Tier nicht mehr vermeiden. Das Reh überlebte diesen Zusammenprall nicht und verendete an der Unfallstelle. Der Opel erlitt einen Schaden von schätzungsweise 2000 Euro.

Mellin, K1127, 11.03.2024, 05:45 Uhr

Die K1127 von Mellin in Richtung Nettgau befuhr am Montagfrüh ein 22jähriger mit einem VW, als er etwa 200 Meter hinter der Ortslage Mellin mit einem Reh kollidierte, welches unerwartet über die Fahrbahn wechselte. Das Reh bezahlte diesen Unfall mit seinem Leben. Am VW blieb ein Schaden von geschätzten 3000 Euro zurück.

Steimke - Böckwitz, 11.03.2024, 07:10 Uhr

Auf der Verbindungsstraße von Steimke nach Böckwitz fuhr am Montag eine 36jährige mit einem Opel, als sie einem Reh begegnete, dass plötzlich über die Straße lief. Trotz eines Bremsmanövers konnte die Frau einen Zusammenprall mit dem Tier nicht mehr verhindern. Für das Reh verlief die Kollision mit dem Fahrzeug tödlich. Am Opel entstand ein Schaden von ungefähr 2000 Euro.

Geschwindigkeitskontrollen

Gardelegen, Ackendorfer Landstraße (B71), 10.03.2024, 09:00 - 13:15 Uhr

Am Sonntag wurde auf der B71 bei Gardelegen von Ackendorf kommend die Geschwindigkeit gemessen. Die dortige Kreuzung ist mit Unfallgefahr gekennzeichnet und die zulässige Höchstgeschwindigkeit ist mit 50 km/h ausgeschildert. Gut 165 Fahrzeuge passierten die Messstelle. Davon hielten sich 16 Fahrer nicht an die Geschwindigkeitsvorgabe. Diese müssen nun mit einer Geldbuße rechnen.

Estedt, B71, 10.03.2024 23:00 - 11.03.2024 02:45 Uhr

In der Nacht zum Montag wurde die Geschwindigkeit auf der B71 in Estedt kontrolliert. Dabei wurde die Einhaltung der innerorts erlaubten 50 km/h überprüft. Es wurden 25 Fahrzeuge gemessen, von denen vier zu schnell unterwegs waren. Die Fahrer dieser vier Fahrzeuge müssen nun ein Verwarngeld bezahlen.

(IR)

Impressum:

Polizeiinspektion Stendal Polizeirevier Altmarkkreis Salzwedel

Große Pagenbergstr. 10
29410 Salzwedel

Tel: (03901) 848 198

Fax: (03901) 848 210

Mail: bpa.prev-saw@polizei.sachsen-anhalt.de